
＜古河一中生徒対象＞ 

古河第一中学校の制服検討に関するアンケート【結果】 

調査期間：令和６年６月１３日～令和６年６月１７日 

回答者数：３３２人                     

１ あなたの性別を選択してください。 

 
２ 制服は何のためにあると思いますか。あてはまるものをすべて選んでください。(複数回答可) 

 

 

 

３ これからの制服として、特に考える必要があると思うことはどのような点ですか。 

(３つ選んでください) 

 

 

男子

49.4%
女子

50.6%



４ これからの制服について、多様な種類と組み合わせが自由に選べるスタイルとして、あったらよいと思

うものはどれですか。(複数回答可) 

 
 

 

 

５  紺色や黒色等のポロシャツの着用について、どのように思いますか。(複数回答可) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ ネクタイやリボンの着用について、どのように思いますか。(１つ選んでください) 

 

 

７ 女子のスラックスについて、どのように思いますか。(１つ選んでください) 

 

 
 

 

８ 女子の制服を変更する場合、どのタイプがよいと思いますか。(複数回答可) 

 
 

 



９ 男子の制服を変更する場合、どのタイプがよいと思いますか。(複数回答可) 

 
 

 

１０ 古河第一中学校のイメージカラーは、何色だと思いますか。（１つ選んでください） 

 

 
 

１１ その他、その他、制服の見直しについて意見・要望等がありましたら記入してください。 

 

・制服は暑い。普段着をOKにしてほしい。 

・暑い 時間がかかる 重い 動きづらい  

・制服の上着が暑過ぎて汗がやばいので涼しくして欲しいなと思いました。 

・夏は涼しく 冬は暖かく 

・涼しいものがいい 

・首元の風通しが良くなってほしい。 

・寒暖差に対応できるようにした方が良い。 

・夏用は半袖にするかもっと薄いのがいいです  

・夏は特に汗をかくため、より通気性の良いものにしてほしい。 

・暑いから通気性をもっと良くしてほしい 

・制服の通気性の改善 

・めっちゃ硬苦しいのはやだ 

・肩が動きやすい服にすると良いと思う。 

・Ｙシャツの第一ボタンが苦しいです 

・もう少し軽くしてほしい 



・今のセーラー服は堅苦しいからもっと動きやすかったり、脱ぎ着がしやすい物がいい！！ 

・脱ぎ着がし易いようにしてほしい 

・制服が重い 

・冬寒い 

・簡単に洗えたほうがいい 

・あまり派手ではないもの。 

・もう少しスカートを長くする 

・スカートのウエストを調節するのが固くて爪が痛い。 

・ブレザーやジャケットを活用したらいいと思います！！！ 

・女子でもズボンを選べるようにしてほしいです。 

・冬は女子でも長ズボンを履きたいです。 

・女子もズボンかスカートを選べるようにしたい。 

・スカーフをもっとおしゃれにしてほしい。 

・スカーフはあったほうが見た目はいいと思います。でも、スカーフを結ぶのに時間がかかって朝や着替え

のときが大変なので、結ばないスカーフがあるといいと思います。 

・スカーフを三中のようにしてほしい。 

・スカーフを違うものに変えてほしいです。 

・女子のスカーフは結ばないタイプのほうが楽でいいと思います。 

・女子のスカーフはなくても良いと思います。 

・スカートのポケットが片方なこと。 

・スカートのポケットが両方あってほしい。 

・スカートが長すぎると踏んでしまう。 

・ミニスカにしましょう 

・もう少しできれば安くしてほしいという声をよく聞くので、そういった価格面の方も改善したほうが保護

者からしたら嬉しいと思います。 

・今年度から制服を変えてほしい 

・もう少し制服の制限をなくしてほしいと思います。 

・夏は夏制服じゃなくてジャージ登校がいいと思います。 

・年中ジャージ登校可能にしてもらいたい。なぜ制服の下に体操着を着なければならないのか。夏服、冬服

の区別をなくして年間を通して着られる制服にしてほしい（夏はブレザーを脱ぐだけなど）着脱のしやす

い制服にしてほしい。かぶりは大変。 

・色を茶色にしてほしい 

・脱ぎ着しやすくしてほしい 

・いちいちボタンをつけるのがめんどくさいです。 

・ボタンが面倒くさい。 

・ボタンが多いところ。 

・本当はセーラー服と学ランはかなり昔からあるものだし昭和らしくてとてもいいものだから本当は変え

ないでほしかったです。セーラー服も学ランも見かけない時代が来るのがとても寂しく思います。それに

いまセーラー服で過ごしていてセーラー服には思い出があります。夏さえ体育着に変えれば制服を変え

る必要はないと思いました。ブレザーなどは高校生が来ているものでセーラー服と学ランはこの中学生

という時代しか着れないものだからこそいいものだと私は本当に思います。 

・校章は変えないでほしい 

・簡単に着れる私服のような格好 

・今、私達が着ている制服のままがいいと思います‼変えないで欲しいです 


